

SE SUPÓ QUE...



García Márquez no quiso irse sin conocer el Mercado

■ Un almuerzo en el Mercado Central fue la última actividad que cumplió en Chile el escritor colombiano Gabriel García Márquez, Premio Nobel de Literatura, quien viajó ayer a Brasil. El famoso narrador permaneció durante una semana en nuestro país, el que visitó por primera vez en 25 años con el fin de asistir a los actos de transmisión del sonido, pero en calidad de turista, como él mismo lo advirtió a su llegada.

García Márquez, que abordó el vuelo a Brasilia cerca de las 14 horas de ayer, estará en

Se supo que -- [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Se supo que -- [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)